LPG und VEG mit guten Leistungen



In diesem Jahr werden 410 Arbeiter und Genossenschaftsbauern aus der Landwirtschaft des Kreises Wittenberg mit einem Freundschaftszug nach Leningrad und Moskau reisen und die welthistorischen Stätten der Großen Sozialistischen Oktoberrevo-

lution besuchen. Damit zeichnen wir die Besten im Wettbewerb zu Ehren des Roten Oktober aus. Die Reise wird die Freundschaft zwischen unseren beiden Völkern weiter vertiefen und neue Initiativen zur Steigerung der Produktion auslösen.

Die Werktätigen der sozialistischen Landwirtschaft unseres Kreises begehen den Jahrestag der Oktoberrevolution mit guten Wettbewerbsleistungen. Per 30. September war der anteilige Staatsplan für pflanzliche und tierische Produkte in allen Positionen erfüllt. 500 Tonnen Getreide wurden über den Plan an den Staat verkauft. Entsprechend den Forderungen der Partei wurde der Gemüseanbau intensiviert. Erstmalig werden in diesem Jahr über 20 0001 Gemüse erzeugt. Der anteilige Produktionsplan für Milch wurde mit 1210t überboten. Das Ziel, in diesem Jahr je Kuh 4500 kg Milch zu erzeugen, wird erreicht.

Die Kreisleitung hat bei der Vorbereitung des sozialistischen Wettbewerbs herausgestellt, daß der 60. Jahrestag der Großen Sozialistischen Oktoberrevolution am besten durch gute Produktionsleistungen zur Stärkung des Sozialismus geehrt wird. Erfüllte und überbotene Pläne — so argumentierten wir — ermöglichen es unserem

Staat, die Versorgung der Bevölkerung mit Nahrungsgütern und der Industrie mit Rohstoffen 9us eigener landwirtschaftlicher Produktion kontinuierlich zu verbessern und tragen zur Lösung der von der Partei gestellten Hauptaufgabe bei Sie erhöhen das Ansehen der DDR und der sozialistischen Staatengemeinschaft. Die Genossenschaftsbauern und Arbeiter haben das mit Taten bekräftigt.

Wirksame Hilfe an Ort und Stelle

Die Grundlage für die politische Führung des Wettbewerbs war eine von der Kreisleitung beschlossene langfristige Konzeption zur weite-Entwicklung der Landwirtschaft. ferenzierten Beratungen half das Sekretariat den Parteileitungen der Grundorganisationen, aus konkrete Aufgaben zur Intensivierung und für den weiteren Übergang zur industriemäßigen Produktion entsprechend den Beschlüssen Parteitages abzuleiten. In Parteiaktivtagun-Mitgliederversammlungen wurde großer Kreis von Genossen mit den Aufgaben der Parteiarbeit vertraut gemacht. Die Mitglieder des Sekretariats halfen den Grundorganisationen an Ort und Stelle, eine lebendige und wirkungsvolle politische Massenarbeit zu organisieren.

Die Genossenschaftsbauern und Arbeiter der sozialistischen Landwirtschaft hatten in den vergangenen Monaten komplizierte Aufgaben zu lösen. Ausgehend von der durch die Trockenheit des vergangenen Jahres beeinträchtigten Ernte,

Unvergeßliche Begegnungen und Erlebnisse gab es für alle Beteiligten während des IV. Festivals der Freundschaft zwischen der Jugend der UdSSR und der DDR in Wolgograd, das in diesem Jahr ganz im Zeichen des Roten Oktober stand.

Foto: JW-Bild/Olm

